
会  議  録 

会議の名称 平成30年度 第３回西東京市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 平成30年10月10日（水）18時00分から19時00分まで 

開 催 場 所 保谷庁舎１階会議室 

出 席 者 

（委 員） 

北岡会長、吉田委員、飯塚委員、姉松委員、早川委員、林委員、岡田委

員、川村委員 

（欠席：村上委員、山縣委員） 

（事務局） 

宮坂課長、工藤課長補佐、本谷主任 

議 題 

１ 西東京市スポーツ・運動施設平成29年度事業報告について 

２ スポーツ施設のあり方について 

３ 西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 

会議資料の 

名   称 

【当日配付資料】 

資料１ 西東京市スポーツ・運動施設平成29年度事業報告書 

資料２ 平成30年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査 

 

【事前送付資料】 

 平成30年度第２回西東京市スポーツ推進審議会会議録（案） 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会  議  内  容  

１ 開会 

○会長 

ただいまより、平成 30年度第３回スポーツ推進審議会を開会する。 

本日は、村上委員、山縣委員より欠席の報告を受けている。 

 

○スポーツ振興課長 

  ９月の市議会においては、東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けた取組な

どについてご質問をいただいた。 

  10 月８日（祝）に開催した市民スポーツまつりには多くの方が来場し、体育協会をはじ

め、スポーツ推進員も企画・運営し、大いに盛り上がった。会場内では、障害者支援団体

による飲食ブースやオランダ連携事業の紹介コーナー等を設けた。 

 

○事務局 

  配付資料の確認 

 

 



２ 議題 

（１）西東京市スポーツ・運動施設平成 29年度事業報告について 

○会長 

  事務局から説明をお願いする。 

 

○事務局 

事業報告書は、市と指定管理者において締結している「指定管理業務に関する基本協定

書」に基づき、適正かつ円滑な運営のため指定管理者が市に提出しているものである。 

資料１「西東京市スポーツ・運動施設平成29年度事業報告書」により説明 

 

○会長 

  委員から質問・意見等あるか。 

 

○委員 

  指定管理者から市への還元金について、これまでの実績を教えていただきたい。 

 

○事務局 

 年度により様々ではあるが、200万円から400万円前後である。 

 

（２）スポーツ施設のあり方について 

○会長 

事務局から説明をお願いする。 

 

○事務局 

  前回に引き続き、ご意見を伺いたい。 

 

○委員 

  課題として「東京 2020 大会に向けて関心の高いスポーツ施設の整備」が挙げられてお

り、具体的な取組として都立公園や大きな公園、公共施設の跡地等の活用とあるが、屋内

施設については、既存の４施設を使用するということか。 

 

○事務局 

  関心の高いスポーツについて把握しているところであるが、財政状況が厳しい中、新た

に屋内施設を整備することは難しく、既存の施設の改修などの必要性があるのではないか

と考える。 

 

○委員 

  市の財政状況は承知しているところであるが、市民の希望、当該施設や周辺環境などに

かんがみ、費用対効果の高い整備を行っていただきたい。 

 

○委員 

  普段の屋内施設の利用においても、雨漏りなど施設の不具合は感じているところであ

る。屋内施設の整備は難しいとのことであるが、スポーツ施設の老朽化への対応につい

て、総合体育館、スポーツセンターの老朽化の度合いはどの程度であるか。 

 

○事務局 

  前回平成25年度の簡易劣化診断では、５段階評価のうち、総合体育館は下から２番

目の評価であり、スポーツセンターは最も悪い評価である。 



簡易劣化診断は、５年ごとに実施されており、今年度実施される。緊急性の高い箇所

については適切に対応しながら、簡易劣化診断の結果や施設のあり方を踏まえて、大

規模改修や長寿命化を図ってまいりたい。 

 

○委員 

東町テニスコートについて記載されているが、体育協会にはテニス団体の他、多くの競

技団体からスポーツ施設に関する要望が寄せられている。 

テニスコートについては、東町テニスコートが閉鎖され、他のテニスコートに利用が集

中している。芝久保第二運動場については、コート状況の改善や駐車場の整備などの声が

ある。また、昨年度まで指定管理者が土・日に開催していたテニス教室は、東町テニスコ

ート閉鎖の関係で現在は実施していないが、平日に実施ができないか調整をしているとこ

ろである。 

陸上競技協会では、市民大会を武蔵野市の施設を借用しているため、市の施設を希望す

る声がある。サッカー協会からも公式試合ができる施設の要望もある。 

  

○事務局 

  サッカー施設については、平成27年度第３回定例会において「多目的総合運動施設、

「少年サッカー場」の新設・整備を求める陳情」について趣旨採択されている。 

  近隣自治体との相互利用については、引き続き周知してまいりたい。 

 

○委員 

  指定管理者が変わって半年が経ったが、市民の声はいかがか。 

 

○事務局 

  年度当初は、教室プログラムの変更に対するご意見が寄せられたが、最近は減ってい

る。手続き等に関するご意見をいただくことが多少ある。 

  一方で、おもてなしを心がけていることから、スタッフや施設の雰囲気が明るくなった

というお褒めの言葉もいただいている。 

 

○委員 

  窓口のスタッフの方には明るく対応していただいている。 

 

（４）西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 

○会長 

事務局から説明をお願いする。 

 

○事務局 

  資料２「平成 30年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査」により説明 

 

○会長 

  委員から質問・意見等あるか。 

 

○委員 

  特になし。 

 

○会長 

  補助金の交付について、承認するということでよろしいか。 

 



○委員 

  異議なし。 

 

○会長 

  異議なしということで、補助金の交付について承認されたものと決定する。 

 

（５）その他 

○会長 

  事務局から説明をお願いする。 

 

○事務局 

平成 30年度第２回会議録について、ご承認をいただきたい。 

 

○委員 

  一同了承 

 

○事務局 

  オランダ連携事業について、11 月下旬にオランダより本市へ今年度２回目の訪問が予定

されており、総合型地域スポーツクラブや小学校にご協力いただきながら、プログラムを

企画する。詳細については、また報告させていただく。 

  12 月 23 日に開催する西東京市リレーマラソンの申込状況について、体育協会より報告

いただきたい。 

 

○委員 

  申込期間が終了したばかりのため、速報値ではあるが約 120チームの申込みがあった。 

 

○会長 

  以上で本日の審議会は、閉会とする。 

 

 


